



平成 27 年 11 月 25 日

各 位

| | |
|---------|--------------|
| 会 社 名 | 日本アジア投資株式会社 |
| 代表者の役職名 | 代表取締役 細窪 政 |
| (コード番号) | 8518 東証一部) |
| 問い合わせ先 | 常務取締役 下村哲朗 |
| T E L | 03(3259)8518 |

投資先アクセスブライトが 中国の映画製作配給会社大手エンライト社と業務・資本提携

この度、日本アジア投資株式会社(以下 JAIC、本社:東京都千代田区、代表取締役社長:細窪 政)の投資先であり、当社がその成長を支援する株式会社アクセスブライト(以下アクセスブライト、本社:東京都港区、代表取締役:柏口之宏)は、中国の映画製作配給会社大手である北京光線伝媒股份有限公司(以下エンライト・メディア)と、中国映画市場における映画の日中共同製作および配給に関して業務・資本提携契約を締結し、同社を引受先とした第三者割当増資により約 5 億 7,000 万円の資金調達を実施しました。

アクセスブライトは、日本のアニメやゲームコンテンツの中国展開をサポートする、ベンチャー企業です。2011 年 9 月より、『クレヨンしんちゃん』や『ハローキティ』などのスマートフォン向けゲームや『AKB0048』などの映像コンテンツや関連商品の、中国市場進出および現地での制作・配信をしています。また最近では、東映アニメーション株式会社との共同事業により、『マジンガーシリーズ』などの人気作品で有名な漫画家永井豪氏のアニメ作品『ロボットガールズ Z』のスマートフォン向けアクションロールプレイングゲームを中国向けに開発しています。

同社の経営者は、日本のゲーム業界で 20 年、中国のインターネット業界にて 10 年にわたり培われた知見を持ち、また、同社の開発チームは、マーケティング・運営・配信:過去 3 年で 40 タイトル運営、3000 万会員を獲得した実績があります。加えて、日本企業として唯一、中国ネット著作権保護連盟理事に就任するなど、中国政府との強固な関係を構築しています。同社は、これらのノウハウにより、中国進出を望む日本のコンテンツ開発会社に対して、ゲームアプリの配信先として App Store をはじめとする数百家もの中国のプラットフォーム各社との契約締結をサポートしたり、日本のコンテンツを中国の通信環境や中国人ユーザーの嗜好に合わせてカスタマイズするほか、中国政府との関係構築を支援しています。

今回の業務・資本提携先であるエンライト・メディアは、テレビドラマ・映画・新メディアへ・タレントマネジメントなどを展開する中国国内で最大の民間メディアエンターテインメントグループの一つです。両社は 2017 年には世界最大規模となる見込みの中国映画市場で、日本のアニメなどの IP・コンテンツをもとにした日中共同映画製作および配給、日本の映画作品の中国放映、これらの作品を題材にしたゲームの企画、開発、運営、関連商品の販売などを行います。

JAIC グループは、2013 年 3 月にアクセスブライトに投資実行し、同社の主要投資家として、同社と共にその事業拡大を進めています。

JAIC は今後も、同社のような成長性の高い企業に投資を行い、その成長を支援してまいります。

株式会社アクセスブライト 会社概要:

会社名:株式会社アクセスブライト

本社 :東京都港区

設立 :2011年9月

代表者 :柏口 之宏

事業内容:中国におけるスマートフォンゲームの企画・開発・配信・運営、

アニメのテレビ放送・インターネット配信、映画の製作・配給、グッズ制作・販売

URL(日本):<http://www.accessbright.com/>

URL(中国):<http://www.tyyouxi.com/>



以上